

PlantaDoce.

Empresa

Atrys Health avanza en la adquisición de Aspy y logra la aceptación de su oferta

Los propietarios del 92% del capital social de Aspy aceptan la oferta de Atrys Health y el 91,6% opta por el canje de acciones.

PlantaDoce
21 abr 2021 - 11:40



Atrys Health da pasos hacia adelante en la adquisición de Aspy. **La compañía española ha anunciado la aceptación de su oferta de Adquisición por Aspy.** La formalización de la operación estaba condicionada a su visto bueno por parte de los titulares del 90% del capital social de Aspy siempre y cuando el 85% de los accionistas de la empresa optaran por el canje.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/atrys-health-avanza-en-la-adquisicion-de-asy-y-logra-la-aceptacion-de-su-oferta>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Dos semanas antes de la finalización del periodo de aceptación, **la oferta ha sido aceptada por los propietarios del 92% del capital social de Aspy** y el 91,6% ha optado por la fórmula de canje de sus acciones por acciones de Atrys. Tras superar esos umbrales, y una vez finalice el periodo de aceptación de la OPA el próximo 6 de mayo, Atrys comunicará definitivamente el número total de valores que han aceptado la oferta.

Grupo Atrys, el resultante de esta operación, superará el umbral de los 170 millones de euros de facturación, su capitalización bursátil será de alrededor de 600 millones de euros y pasará a contar con más de 2.000 empleados y con una red de 234 delegaciones y centros asociados repartidos por toda España.

Atrys Health anunciará el 6 de mayo el número total de valores que han aceptado la oferta

La compañía pretende liderar el ámbito de la telemedicina en lengua castellana a escala mundial y ser uno de los referentes en radioterapia de última generación en Europa, además de posicionarse como uno de los tres mayores actores del sector de la prevención de riesgos laborales en España.

La combinación de ambos negocios dotará al grupo de una gran capacidad de crecimiento en el ámbito de la teleconsulta y sus aplicaciones, entre las cuales destacan la monitorización de pacientes crónicos y sus diversas aplicaciones en cada una de las especialidades médicas.

“Haber superado el umbral de aceptación de la OPA constituye un gran éxito, y nos sentimos especialmente orgullosos del alto porcentaje de accionistas de Aspy que han optado por el canje”, ha asegurado Santiago de Torres, presidente de Atrys.

La compañía resultante de la operación estima alcanzar una facturación de 170 millones de euros

De Torres ha añadido que “la compañía resultante va a ser una nueva Atrys que conservará la esencia y el rumbo estratégico del proyecto, pero que se verá

PlantaDoce.

beneficiada por la gran capilaridad que nos brindará la red de delegaciones de Aspy y la oportunidad de ofrecer a través de la misma nuestros servicios de diagnóstico médico de anatomía patológica, patología molecular y genética”.

La OPA de Atrys Health sobre Aspy estaba valorada en 224 millones de euros. La compañía, que anunció el inicio de la operación a finales de enero, alcanzó poco después un acuerdo con Excelsior Times, titular del 72,3% de Aspy y que se comprometió a aceptar la oferta en su modalidad de canje de acciones.